

Tema: Ensayo de terbinafina

Alumno: Gabriel Alonso Espinoza Carreón

Materia: Microbiología y veterinaria

Catedrático: Francisco David Vazquez

Fecha de entrega: Jueves, 25 de febrero del 2021

Introducción

La terbinafina es un agente fungicida de alilamina activo por vía oral y tópica que se utiliza para tratar las infecciones micóticas superficiales de la piel y las uñas. La terbinafina se ha relacionado claramente con casos raros de lesión hepática aguda que puede ser grave y, en ocasiones, mortal.

Terbinafina

Los gránulos de terbinafina se usan para tratar infecciones micóticas del cuero cabelludo. Las tabletas de terbinafina se utilizan para tratar las infecciones micóticas de las uñas de los dedos de los pies y de los dedos de las manos. La terbinafina está dentro de una clase de medicamentos llamados antimicóticos. Su acción consiste en detener el crecimiento de los hongos.

La presentación de la terbinafina es como gránulos y como tableta para administrarse por vía oral. Los gránulos de terbinafina por lo general se toman con alimentos blandos una vez al día por 6 semanas. Las tabletas de terbinafina por lo general se toman con o sin comida una vez al día por 6 semanas para las infecciones de las uñas de las manos y una vez al día por 12 semanas para las infecciones de las uñas de los pies. Siga atentamente las instrucciones que se encuentran en la etiqueta de su receta médica y pida a su médico o farmacéutico que le explique cualquier parte que no comprenda. Tome la terbinafina exactamente como se le indica. No tome una cantidad mayor ni menor del medicamento, ni lo tome con más frecuencia de lo que indica la receta de su médico.

Para preparar la dosis de los gránulos de terbinafina, rocíe todo el paquete de gránulos en una cucharada de comida blanda como pudín o puré de patatas. No rocíe los gránulos en una comida blanda a base de frutas como puré de manzanas. Si su médico le ha indicado que tome 2 paquetes de gránulos de terbinafina, puede rociar el contenido de ambos paquetes en una cucharada o puede rociar cada paquete en una cucharada separada de comida blanda.

Es posible que el hongo no se cure por completo hasta unos meses después de que termine de tomar la terbinafina. Esto se debe a que toma algún tiempo para que crezca una uña sana.

Su médico o farmacéutico le dará la hoja de información del fabricante para el paciente (Guía del medicamento) cuando inicie su tratamiento con terbinafina y cada vez que vuela a surtir su receta médica. Lea la información atentamente y si tiene alguna duda, pregúntele a su médico o farmacéutico.

La terbinafina también se usa algunas veces para tratar la tiña (infecciones micóticas de la piel que causan un sarpullido rojo con escamas en diferentes partes del cuerpo) y tiña inguinal (infección micótica de la piel en la ingle o glúteos). Pregunte a su médico acerca de los riesgos de usar este medicamento para tratar su condición.

La terbinafina puede ocasionar efectos secundarios. Informe a su médico si alguno de estos síntomas es intenso o no desaparece:

diarrea,

- indigestión,
- picazón,
- dolor de cabeza,
- sentimiento de tristeza, sentirse inútil, inquieto u otros cambios de humor
- pérdida de energía o interés en las actividades diarias,
- cambios en el sueño.

Algunos efectos secundarios pueden ser graves. Si experimenta cualquiera de estos síntomas, llame a su médico inmediatamente o busque tratamiento médico de emergencia:

- náuseas,
- pérdida de apetito,
- cansancio extremo,
- vómitos,
- ronguera,
- inflamación en las glándulas linfáticas,
- descamación, ampollas o desprendimiento de la piel,
- urticaria,
- picazón,
- sangre en la orina,
- ritmo cardiaco irregular o rápido.

Debe saber que la terbinafina puede causar una pérdida o cambio en la forma en que siente el sabor o los olores. La pérdida de sabor puede causar disminución del apetito, pérdida de peso y sentimientos de ansiedad o depresión. Estos cambios pueden mejorar poco tiempo después de que termine su tratamiento con terbinafina y puede durar mucho tiempo o puede ser permanente. Si observa una pérdida o diferencia en la forma que siente los sabores o percibe los olores, llame a su médico.

CONCLUSIÓN

Gracias a este trabajo se como se utiliza la terbinafina como debe de utilizarse y las consecuencias que tiene al hacer mal uso de el medicamento.